



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Los inversores a largo plazo acaparan bitcoins y hacen subir su valor

El mercado de criptomonedas lleva varias semanas muy animado y marcado por una **apreciación sostenida que ha llevado a varios valores a alcanzar precios de récord**. Esto es lo que ha ocurrido con el **bitcoin (BTC)**. La cuestión ahora es si esta tendencia se va a mantener, durante cuánto tiempo y, de mantenerse, hasta dónde va a llegar su valor.

El valor de **la criptomoneda alcanzó el pasado 9 de noviembre un nuevo máximo histórico de 68.641 dólares**. BTC se mueve ahora en el entorno de los 65.500-66.000 dólares. Desde el pasado mes de octubre está subiendo como la espuma. **Esta no es la primera vez que muestra un comportamiento alcista tan pronunciado**. Ya lo hizo en 2017. Hasta ahora, en la escalada del precio que se registra estas semanas hay diferencias con respecto de lo que ocurrió hace cuatro años.

El rally de 2017 estuvo marcado por movimientos especulativos que se reflejaron en un intensivo período de ventas, mientras que en el ciclo actual se mantiene de momento el flujo de BTC que

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |